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平成２３年第１回宇城市議会定例会 一般質問通告一覧表 

 

◎平成２３年 ３月 ２日（水） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

２４番 

中山 弘幸 

（民主 

維新の会） 

 

１ 豊野小中一貫校について 

（１）計画を変更しなければならない本当の理由は何

か。 

（２）なぜ豊野小学校のときだけ財政が問題になるの

か。 

（３）なぜ結論が出せないのか。 

（４）いつまでに結論を出すのか。 

（５）基本設計をやり直した場合に想定されるリスクに

ついて 

（６）本市に民主主義はあるのか。 

２ 施政方針について 

（１）ＴＰＰに対して、参加阻止の行動を積極的に行う

とあるが具体策は。 

（２）「道の駅、宇城彩館」に対してどのような支援策

を考えているのか。 

（３）水産振興について、「シカメガキ」の宇城ブラン

ド化対策について 

（４）地域振興策について 

・新幹線全線開業に伴う本市としての目玉事業は

何か。 

 

午前 

１０時００分 

７番 

髙田 幸夫 

（新志会） 

 

１ 地方政府の在り方について 

（１）二元代表制を否定する、昨今の動きに対する市長

の考えを問う。 

２ いじめ・不登校・ＤＶなどの解消に向けて 

（１）児童センター充実のため下記の３点を提案する。 

・係長制の導入 

・家庭児童相談員の 1名増 

・スクールソーシャルワーカー（ＳＳＷ）の設置 

３ 民生委員、主任児童委員について 

（１）仕事内容の評価と処遇改善について 

４ 小中学校の暑さ対策について 

（１）計画的なエアコン等の設置 

午前 

１１時１０分 
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５ 市役所内の臨時、非常勤職員の取扱いについて 

（１）統一指針の設置 

６ 社会的公共施設の使用について 

（１）小中学校が部活動する場合の使用料金の一部減免

について 

 

９番 

大嶋 秀敏 

（新志会） 

 

１ 合併特例事業債について 

（１）合併して６年。合計で合併特例事業債をどれくら

い利用しているのか。また、旧五町別の額はどうな

っているのか。 

（２）あと４年でどのくらいの金額まで利用できると思

われるのか。 

（３）豊野小学校の建築にどのくらいの合併特例事業債

を考えているのか。 

２ 豊野小中一貫校について 

（１）昨年の１２月定例会において、採択された「豊野

小中一体型校舎建設、ならびに小中一貫教育の推進

についての要望書」に対しての所感、文教常任委員

会、宇城市教育委員会の一体型校舎建設推進に関す

る採択、豊野地域審議会の答申内容とそれについて

の所感。 

（２）豊野小中の子どもたちの健やかな成長を図る検討

委員会のこれまでの経過について 

（３）先進地視察をされた上で、一貫教育の全国的傾向

と、それに反する方向を模索される本市の教育行政

について 

（４）地域における公立学校存在意義と住民説明会につ

いて 

３ 市税、国保税、使用料、給食費などの滞納整理につ

いて 

（１）合併時、総滞納額が１０億円あった。６年でどの

ように変わったのか。市長は、どのような対応策を

考えておられるのか。 

（２）滞納整理について、関係部署で研修に行かれたと

聞いているが、研修の効果とその後の対応はどのよ

うに進めているのか。 

 

 

午後 

１時００分 
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１５番 

中村 友博 

（うき 

市民クラブ） 

 

１ 環境行政について 

（１）ごみ対策について 

（２）環境教育について 

（３）環境デーについて 

（４）レジ袋の取組状況について 

（５）バイオマス構想について 

２ 福祉行政について 

（１）特別養護老人ホームの待機者解消について 

（２）高齢者の一人暮らしの現状と支援策について 

（３）サロン活動状況と福祉会の活動について 

３ 農業行政について 

（１）本市農業の現状について 

（２）将来のビジョンについて 

（３）農地の有効活用について 

 

午後 

２時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成２３年 ３月 ３日（木） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

２２番 

豊田紀代美 

（民主 

維新の会） 

 
１ 医療福祉について 

市長施政方針説明にもあったように、削減することが

難しい児童福祉費・社会福祉費・生活保護費・医療費の

伸びは、想定の範囲を超えて伸びている状況である。（本

市の国保世帯の年間世帯所得２００万円以下は７９％

である） 

（１）全国では生活保護基準を下回る低所得の家庭数は

全世帯の４．８％だが、本市の現状を問う。また、

その原因を問う。 

（２）生活保護基準を下回る低所得の家庭の生活はどの

ようなものと考えているのか。そのような世帯に対

する行政としての対応の現状を問う。 

（３）所得制限付きの中学３年生までの医療費無料化を

する場合、適切な所得制限の設定範囲はどの程度と

試算するか。 

２ 産業廃棄物不法投棄問題について 

（１）昨年の１２月定例会一般質問後の執行部の取組の

進捗状況を問う。 

（２）県廃棄物対策課や地元県議への働きかけの状況に

ついて 

（３）県へ市からの要望書の提出をすべきと考えるが市

長の考えを問う。 

３ 国際認証グリーンフラッグの支援について 

（１）熊日新聞にも掲載されたように、地域の協力を得

て、宇城市立不知火中学校が全国中学校初のエコ認証

取得を目指している。行政としての更なる支援を強く

要望する。（現在、環境福祉学会熊本支部、熊本大学

薬学部と教育学部の支援をいただいている） 

 

午前 

１０時００分 

６番 

河野 正明 

（公 明） 

 

１ 子ども行政について 

（１）高い確率で防げるヒブ細菌性髄膜炎。小児用肺炎

球菌感染症から幼い子どもの命を守るため国の補

正予算を受け、全額公費負担でワクチン接種を。 

２ 女性のがん対策について 

（１）検診と予防ワクチンを上手に利用すれば子宮頸が

んをなくすことができるのでは。教育現場や地域で

適切な情報提供を行い、若い女性のがん検診率向上

に取り組む必要があると思うが。 

午前 

１１時１０分 
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３ 保育園の入所待ち児童問題について 

（１）保育園に入りたくても入れない保育需要の急増に

供給が追いついていない現状に対し、どのように考

えておられるのか。また、今後の取組について 

４ 観光振興及び雇用の創出について 

（１）３月１２日九州新幹線全線開業に伴う観光振興は

どのように考えておられるのか。 

（２）本市における現在の雇用状況について問う。 

５ 買い物弱者対策について 

（１）移動手段がない高齢者を中心とする「買い物弱者」

が増加。市の対応を問う。 

６ 危機管理について 

（１）住宅用火災警報器の普及状況について問う。 

 

１２番 

橋田 和征 

（民主 

維新の会） 

 

１ 農政問題について 

（１）本市における基幹作物の振興策について 

（２）施設園芸（トマト・メロン）の経営安定策につい

て 

（３）戸別所得補償制度について 

２ 農地法改正について 

（１）農地の権利取得に係る許可要件の見直しについて 

（２）遊休農地の防止策について 

３ 国有農地について 

（１）国有農地の払い下げについて 

４ 道路整備について 

（１）道路維持管理について 

（２）北小野、出村線改良工事について 

 

午後 

１時００分 

４番 

五嶋 映司 

（日本共産党） 

 

１ 施政方針について 

（１）施策決定の一要因としての費用対効果を強調され

ているが、市税の滞納対策の費用対効果は。 

２ 本市の農業について 

（１）本市の農業の統計的数値について説明を求める。

専業・第１種兼業等分類別数値、形態別農家数、所

得階層別農家数など。 

（２）農業の経済的現状をどう把握しているか。 

（３）どのような本市独自の農業施策を行っているか。 

（４）合併後の農業予算の経過はどうなっているか。 

午後 

２時１０分 
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（５）農業予算を増やし本市の農業振興を図るプロジェ

クトを立ち上げてはどうか。 

３ 就学援助について 

（１）就学援助の実施数は。 

（２）就学援助の必要と思われる家庭数は。 

（３）就学援助の申請様式の検討が必要ではないか。 

４ 入札の改善について 

（１）近隣市町との落札率の違いはどうなっているか。 

（２）今の落札実態をどう考えるか。 

（３）今の入札方法で競争性が確保されていると考える

か。 

（４）財政困難な折、競争性が担保される入札方法の検

討が必要ではないか。 

 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 

 

 

 



- 7 - 

◎平成２３年 ３月 ４日（金） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

２３番 

堀川 三郎 

（新志会） 

 

１ 防災対策について 

（１）地域消防団組織について 

２ 福祉行政についいて 

（１）三角老人福祉センターについて 

（２）グラウンドゴルフ場の建設について 

３ 農業、漁業行政について 

（１）有害鳥獣対策について 

（２）漁場整備について 

 

午前 

１０時００分 

２１番 

入江  学 

（新志会） 

 

１ 合併６年目の総括、成果と課題 

（１）新市建設計画の現状と進捗状況について 

（２）人口減少の具体的な解決策について 

（３）地域間格差の現状と振興策について 

２ 九州新幹線全線開業に向けた対応 

（１）開業に伴う本市のまちづくりについて 

（２）開業に向けた具体的な振興策について 

（３）市民、企業、行政の連携した取組について 

３ 高齢化社会に対する具体的な施策 

（１）高齢者の現状と諸課題について 

（２）生活実態調査について 

（３）支援サービスと安心安全対策について 

 

午前 

１１時１０分 

２番 

溝見 友一 

（友和会） 

 

１ 行財政改革について 

未来を見つめたシステム改革を 

（１）子ども課、高齢課などの設置 

（２）今できる改革、車両課を作り、車管理を徹底する

ことで経費の削減を 

（３）各部の連携の更なる強化 

２ 定住者対策について 

（１）近隣の市町村と比べても魅力がない。もっと市民

に分かりやすい対策が必要ではないか。 

３ 松橋駅周辺開発について 

（１）昨年６月から説明会などで聞いているが、図面な

どなかなか進展、変更など見えてこない。早期着手

を目指すとあるが、矛盾を問う。 

午後 

１時００分 
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４ 保育園問題について 

（１）公立、私立保育園を問わず、より良い子育て環境

の確保と保育サービスの充実を図るとあるが、具体

的にどうような対策があるのか。 

５ スポーツ振興計画について 

（１）スポーツ基金の設立を望む。 

 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 


